

Aktuelle Hinweise zum Besuch der Fachmesse für Prozess- und Fabrik-automation

Auf Grundlage der CoronaSchV Hessen vom 13.01.2022 kann nach derzeitigem Stand unsere Fachmesse am 23. März 2022 in der Frankfurter Jahrhunderthalle durchgeführt werden.

In den Auslegungshinweisen zu der CoronaSchV vom 12.01.2022 wird auf der Seite 34 explizit darauf hingewiesen:

Unabhängig von der Personenzahl und ohne verbindliche Auflagen können neben den ausdrücklich genannten Fällen u.a. folgende Zusammenkünfte stattfinden:

Fachbesuchermessen, bei denen ausschließlich Fachbesuchende anwesend sind, fallen als dienstliche/geschäftliche Veranstaltungen unter § 16 Abs. 2. Für sie gelten die Kapazitätsbeschränkungen nicht.

Selbstverständlich halten wir uns an die aktuellen Hygieneregeln, die wir auf unserer Messeseite hinterlegt haben.

Der Zutritt zur Fachmesse ist nur nach der Regel **2G Plus** möglich, d.h. Geimpft, Genesen **plus** Geboostert oder mit einem aktuellen Test der nicht älter als 24 Stunden sein darf.